



TCM
Comunicaciones

Sector Estatal
Comunicaciones

Adherida a



Comité Central de Seguridad y Salud Telefónica

Informe

Madrid, 30 de Noviembre de 2011

Se inicia el Pleno de la reunión informando la secretaria de lo tratado en la reunión previa del día anterior. Se aprueba el acta 422 correspondiente al mes de Noviembre sin modificaciones de importancia.

INFORME DE ACCIDENTALIDAD

Accidentes de trabajo de personal propio

Noviembre: Se cuantifican 25 accidentes de trabajo, 16 in-labore y 9 in-itinere, siendo todos ellos LEVES.

El I índice de frecuencia de accidentes es de 5.01 y el de gravedad de 0,13.

Accidentes de trabajo de EECC.- Se informa sobre 23 accidentes de EECC, siendo calificados 21 leves y 2 graves, estos últimos por rotura de poste.

Desde **UGT** reiteramos que todos los trabajadores deben cumplir las normas y procedimientos de trabajo. Insistimos en la necesidad de cumplimentar los partes de acceso a poste para verificar el estado del mismo y evitar posibles accidentes.

- **INMOBILIARIO**

Aplicación GAIN (anexo 10 acta 422).

El responsable del área explica el procedimiento: Cuando se recibe el Gain, dependiendo de la topología, o bien se asigna directamente a la EECC que se encarga de su solución o el gestor la deriva al área que corresponda. Una vez resuelta, se envía un e-mail al usuario que ha generado el Gain, para su confirmación.

Desde **UGT** señalamos que aquellos usuarios que disponen de Web mail o iNOTES, reciben un mensaje codificado (no se puede abrir) imposibilitando por tanto su seguimiento, circunstancia que no ocurre cuando el usuario dispone de LOTUS NOTES. La empresa se compromete a hacer un seguimiento de esta circunstancia para su posible solución.



Comité Central de Seguridad y Salud

Fuentes de Agua (anexo 12 acta 4221.)

El responsable del área informa que se ha firmado un contrato nuevo de suministro y mantenimiento, que se realizará cada 6 meses. Estas fuentes disponen de un sistema que en caso de avería las inutiliza. En ese caso los usuarios deberán enviar una reclamación a Servicios Generales.

La representación de los trabajadores solicita que se estudie la posibilidad de dotar de fuentes a aquellos centros que no teniendo asignado personal, tengan sin embargo una afluencia habitual de personal. La empresa indica que esos casos se canalicen a través de los CPSS.

- **OPERACION**

Registro Postes (anexo 09 acta 422).

El área informa que existen dos aplicaciones (SIMPLEX y PLANEX) en las que se deben registrar todos los postes tanto de distribución como de dispersión, resaltando que la aprobación del procedimiento, que incluye los partes de subida a postes, sirve como base documental para el registro de los postes, y comentan que en aquellas provincias que utilizan SIMPLEX y donde no hay cartografía, lo están realizando con GPS.

Desde **UGT** denunciamos que en determinadas provincias, aun teniendo las aplicaciones, no se están registrando los postes de dispersión. La empresa solicita que le indiquemos en que provincias se da esa circunstancia..

- **PREVENCIÓN**

Planificación Preventiva 2012.

La empresa nos hace entrega del borrador definitivo de la Planificación Preventiva del 2012

La empresa informa que se ha modificado del anterior borrador el punto de Formación. Sobre las aportaciones que desde la representación social hemos realizado, señalan que parte de ellas están incluidas ya en planificación preventiva y otras serán valoradas para proyectos futuros.

Por otro lado, la empresa manifiesta que, ante la petición de la Representación de los Trabajadores de realizar nuevas evaluaciones de riesgos psicosociales, mientras no se tengan los resultados de la encuesta de clima laboral, no se va a pronunciar al respecto.



TCM
Comunicaciones

Sector Estatal
Comunicaciones

Informe Telefónica

Comité Central de Seguridad y Salud

Igualmente entienden que, después de un año de trabajo de los grupos de mejora que se crearon como resultado de las evaluaciones, para disminuir la carga mental, y una vez recogidas las aportaciones y establecidas una serie de medidas y actuaciones específicas, ya no es necesario que desde dichos grupos se informe a los respectivos CPSS y tampoco estos a su vez al CCSS, de las actuaciones que propongan.

Simulacros.

Se han realizado 21 simulacros siendo un total de 190. El área nos informa que todos ellos sin incidencias de relevancia.

- **SEGURIDAD Y PROTECCIÓN**

Planes de autoprotección / Planes de Emergencia y Evacuación

Se ha realizado 4 planes: León –CSA (nueva edición), Pamplona-Cortes (reedición) y Vitoria-Vitoribidea (reedición) de emergencia y evacuación, y Valencia- Alameda (reedición) de autoprotección.

A fecha 30 de Noviembre del 2011 se han realizado un total de 37 planes.